

合唱コンクール あいさ

令和3年12月10日

校長 松田 篤人

今日まで、放課後や朝、昼を使い、全員で歌える色々な場所を工夫して、日々よく練習に取り組んできました。君たちの行動や、歌声を聞いていると、感動で胸が熱くなってくることがたくさんありました。ありがとう、みんな。

今年のテーマは「心を1つに！ 歌でつなげる みんなの絆」です。新型コロナウイルス感染症の影響でいろいろな行事や活動が規制される中だからこそ、今年のテーマのように、合唱コンクールで気持ちを一つにして、野村中学校全員の絆を深められればと思います。今日の本番で、その思いをのせて、素晴らしいハーモニーにして、浪切ホールに響かせてください。そして、本校の伝統を引き継いでください。

私から3つのお願いをします。

- ① 最も大切なものは、聴く態度マナーです。自分たちの発表を頑張るのはもちろんですが、歌っている仲間を思いやり他の学年、クラスの発表を静かに鑑賞し良い合唱ができるように雰囲気をつくってください。
- ② コンクールですから、必ず順番が付きませんが、結果がすべてではなくこれまでのクラスで取り組んできた経過こそが大切です。勝敗ばかりにとらわれないでください。真のグランプリは、これを機にもっともっとクラスがまとまりお互いを尊重できることです。
- ③ 今、社会では、言語能力、そしてコミュニケーション能力が求められています。大勢の人の前で発表するという経験は、とても大切なことです。恥ずかしがらず、自信をもって一人一人が主演として、大勢の前で堂々と発表してください。

みんなの力が結集した合唱を楽しみにしています。

合唱コンクール

心を1つに！

歌でつなげる みんなの絆



岸和田市立野村中学校生徒会

202112.10